

# *L'intégration universitaire à Cuba avance de façon significative*

---



La Havane, 14 janvier (RHC).- Le ministre cubain de l'enseignement supérieur, Rodolfo Alarcon, a signalé que le processus d'intégration des centres d'études supérieures avec les universités de pédagogie et de culture physique avance de façon significative à Cuba.

Dans des déclarations à la presse, Rodolfo Alarcon a signalé que l'expérience s'étendra en septembre prochain aux provinces de Santiago de Cuba, d'Holguín, de Granma, de Las Tunas, de Villa Clara et Pinar del Río, et ultérieurement à La Havane, notre capitale, dans le but de garantir une approche multidisciplinaire de l'enseignement supérieur dans notre pays.

Rodolfo Alarcón a également relevé que cette expérience a, d'ores et déjà des résultats positifs et qu'elle est favorablement accueillie par les enseignants et par les étudiants.

Il a ajouté que cette initiative permettra un plus grand impact et une plus grande intégration des universités avec la société.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43503-lintegration-universitaire-a-cuba-avance-de-facon-significative>



**Radio Habana Cuba**